

Tierra y Libertad



SEMANARIO Y ABOGACIA: 1934, 19, 2, 1. - BARCELONA

Publicación de propaganda y manifestaciones
Sociales, Políticas y Literarias
Deposito de 25 ejemplares, 175 pes.
o sea 11 ejemplares ejemplar
Número 5 pes.

Deposito de 25 ejemplares, 175 pes.
Número 5 pes.
De cada número 5 pes.

Va a terminar el sainete electoral

El pueblo no encumbra a nadie más. Ahora se dispone a derribarlos a todos en unión de sus sistemas autoritarios



La campaña política

¡Hechos cantan!

El pueblo aborrece la política

En Málaga se interrumpió un acto en el que tomaba parte Prieto. Y en otro organizado por los Federales, se promovió un escandaloso que obligó a suspenderlo.

En Montejun (Granada), hubo de suspenderse un mitin radical. Y en Motril de la misma provincia, no se le dejó hablar a Fernando de los Ríos, siendo apedreado su automóvil al grito de ¡Echuate, echate, echate de casa Vieja!

En San Justo de Villavieja (Oviedo) ante la protesta de los expectadores se hubo de suspender un mitin electoral.

En Cabrera de Buey fueron abuchados los socialistas.

En Sevilla fué asaltado el Centro electoral de Acción Popular y destruidos sus muebles; en Armanillos, Carrión de Céspedes y Algámite de la misma provincia son suspendidos igualmente los mítines socialistas. En Cozalla de la Sierra, los obreros apalearon a los oradores derechistas, después de suspender el mitin. Al llegar al pueblo de Herrera el diputado Castillejo en unión de los oradores, fueron recibidos a tiros y pedradas por el pueblo, suspendiéndose el mitin.

En el pueblo de Cohegin, cuando se celebraba un mitin de propaganda DERECHISTA, fué asaltado el teatro, destruyéndose los asientos, las butacas y aparatos de cine.

En el pueblo de Vialto fué apedreado el automóvil de los candidatos políticos.

En Alguiniza los elementos sindicalistas interrumpieron y apedreadon a los oradores socialistas tendiéndose que suspender el mitin.

En Puebla de Guzmán se celebró un mitin de derechas y el público desde la calle empezó a silbar y a protestar, arrojando piedras al local, suspendiéndose el mitin.

En Córdoba son interrumpidos multitud de actos políticos en toda la provincia. De Montoro tuvieron que salir, Córdoba, Azorín y Carrillo protegidos por la fuerza pública.

En el pueblo de Escosena (Huel-

va), durante un acto electoral en el que tomaban parte los políticos Sabras y Tirado se estableció un violento tiroteo.

Al tenerse noticia en el pueblo de Nuez de Aliso (Zamora), de la huida de Galarza, el vecindario se reunió para impedir su entrada. Ante el griterío en el que sobresalian mueras al encubrista y traidor, acompañados de silbidos y pedradas, Galarza con sus acompañantes tuvo que huir protegidos por la Guardia civil.

Los candidatos regionales Fuentes Pila y Valente, denunciaron que al intentar celebrar un acto público en el pueblo de Girandilla llegó un camión ocupado por 30 individuos con bidones de gasolina para prender fuego al local. Durante el mitin socialista celebrado en el pueblo de La Alberuela, un grupo sindicalista arrojó bombas que despedían gases lacrimógenos, que interrumpieron el acto.

En Villarrodona durante un mitin en que hablaban los candidatos Casado, Irujo y Palau, se promovió en el local un violento alboroto, arrojándose piedras y rompiéndose los cristales de la sala. Se dispararon cinco tiros, cuyos impactos quedaron dentro del local.

En Castro del Río los elementos sindicalistas apedreadon al candidato socialista, llegando a impedir que se celebrase el mitin organizado por esos elementos.

Al llegar a Játiva, Azafra acompañado de gran número de correligionarios fueron recibidos con cencerros y pitos, lo que originó un grandísimo alboroto. Intervino la Guardia civil, lo que evitó que ocurrieran incidentes. A la salida del mitin se reprodujeron los alborotos y sonaron los cencerros y pitos.

En Alicante y cuando daba una conferencia Manuel Azafra fué interrumpido por varios asistentes, recordándole el crimen de Casas Viejas.

Esto son datos para la Historia. Una demostración de la simpatía que el pueblo siente hacia los políticos y del éxito alcanzado por la campaña electoral.

Elecciones

En todas partes vemos anunciados mítines políticos de todas clases.

Los políticos se divierten charlando para captarse los votos de los trabajadores.

Pero yo me pregunto: ¿Votarán los obreros? Y respondo: No votarán porque después de los años de República ya no pueden haber

trabajadores que crean en los políticos.

Por eso los anarquistas velando por la libertad del pueblo orientamos y capacitamos a los trabajadores para destruir ese régimen de oprobio y crueldad.

¡Trabajadores no votéis, ni a derechas ni a izquierdas!

JAIIME LI-OVERAS

Todo el pueblo frente a las elecciones

TIERRA Y LIBERTAD que es el semanario de más recta ejecutoria y el primer exponente del anarquismo militante, no podía silenciar la farsa inmensa que va a desarrollarse en el escenario grotesco de la podrida política española.

Todos los partidos políticos de derecha y de izquierda, fracasados, envilecidos por mil crímenes y atrocidades se disputan a dentelladas la hegemonía del Poder.

A todos les cubre la misma ola de fango y de ignominia

Los viejos partidos reaccionarios condujeron a España, desastre tras desastre, a una completa bancarrota. Otros partidos, más democráticos les sucedieron y su actuación ha sido más catastrófica y funesta. En el transcurso de esta época ignominiosa, cuando el pueblo ha pedido justicia se le ha encarcelado; cuando ha reclamado sus derechos legítimos se le ha deportado y cuando ha pedido pan, trabajo y respeto se le ha ametrallado con ensañamiento criminal. Ríos de inocente sangre proletaria han sido derramados.

335 muertos - 9.000 presos (Deportaciones)

el pensamiento oral y escrito encadenado; una actuación permanente de incertidumbres y violencias; una economía en ruinas; un país en desolación. He aquí la obra de todos los aprovechadores de la política que les sirvió el triunfo de la República para encumbrarse y satisfacer sus locas ambiciones de mundo y privilegios.

¡Pueblo! La obra de todos los partidos políticos en el Poder es una estela ininterrumpida de crímenes y bandidajes

Contra toda esa canalla política que sólo se acuerda de ti, en el resto del año, para escarnecerte y fustigarte, fízate arrogante y viril, negándote a volver, negándote a participar en esa farsa de las elecciones, síntesis de todas las farsas.

Pueblo; tú debes ser verdaderamente el soberano.

No votés

Contra los lloroneros de la Banca y del Capitalismo. Contra el fascismo criminal que aplastaremos fuertemente.

Contra todos los partidos del centro, fascistas encubiertos.

Contra toda la canalla política que durante dos años y medio se ha mercadado el Presupuesto y ha humillado al País.

Contra los difamadores partidos federales y comunistas, piojos hambrientos, que esperan subir y medrar a vuestras espaldas.

Contra la mascarada grotesca de las elecciones. Contra el Estado opresor y criminal.

¡PUEBLO! Levanta tu cabeza con dignidad y niega tu concurso a todos esos granujas y ambiciosos. ¡No votés! No hundas en el fango de la política tu dignidad individual y colectiva.

No elijas tus explotadores, tus verdugos y asesinos. No votés, que tu liberación, no está en la farsa de las urnas, sino en la Revolución social libertadora y en la implantación del Comunismo libertario.

Los malos pastores

Para los políticos, los trabajadores sólo son un medio para mantener y acrecentar su poder electoral y una presa para satisfacer sus ambiciones políticas. ¡Vosotros, pues, no tenéis nada de común con esa gente! Sus intereses son siempre diferentes de los nuestros... como los del usurero y su deudor... los del asesino y su víctima... ¡A ver! ¿Qué han hecho por vosotros los políticos? ¿Qué han intentado? ¿Dónde está la ley libertadora que hayan votado, que hayan propuesto al menos?

Y a falta de esa ley imposible... lo reconozco... ¡un grito, un solo grito de piedad, que hayan dado? Ese grito que sale de las entrañas mismas del amor... y que mantiene en el corazón de los desheredados la indispensable esperanza... ¡lladlo, recordádmelo, y nombradme uno solo de los políticos, uno solo, que haya muerto por vosotros... que haya arrojado la muerte por vosotros!...

Comprended, pues, que los políticos sólo existen por vuestra cretuidad. Vosotros secular embrutecimiento lo explotan como una finca, vuestra servidumbre, la tratan como una renta... Mientras vivís, engordan con vuestra pobreza y vuestra ignorancia... y cuando habéis muerto, se hacen un pedestal con vuestros cadáveres!...

Y el día que los fusiles de los soldados os hacen caer, con vuestros hijos y vuestras mujeres, por las calles, regadas con vuestro sangre, ¿dónde están ellos? ¡En el Congreso! ¿Y qué hacen? Charlan. Pueblo, ¿Hasta cuándo te dejarás conducir por esos malos pastores?

(De Los Malos Pastores.)



Simbolos

Dos notas

LA DIFAMACION

En tiempo de elecciones, la calumnia y la difamación, es el arma que emplean los políticos de todos los partidos, contra los anarquistas. A falta de otros argumentos, acuden a la calumnia y a la difamación, aun en el supuesto de estar bien tramada, esta vez no suaja. Los trabajadores saben que han sido víctimas de los políticos, de la política y sus engaños. Saben que otras veces han echado mano de la calumnia contra los obreros revolucionarios y anarquistas, porque no saben como combatirlos, ni como contrarrestar la veracidad de sus propagandas.

Una de las patrañas, de las canalladas, que estos días escriben los políticos en la tribuna y en el periódico es la de "las concenmitancias o acuerdos establecidos entre la F. A. I., la C. N. T., los anarquistas y la "Iliga", etc.

Otra de ellas es el supuesto "oro monárquico", las miles y miles de pesetas que aseguran "han recibido los anarquistas para aconsejar a los obreros la abstención electoral".

Estas y otras muchas sandeces, escriben los políticos desesperados al verso descubiertos en sus trapalsonderías y juegos malabares.

¡Lleven una serie de acusaciones de esta naturaleza todos los días. Claro está que estas acusaciones no pueden sostenerlas cara a cara. Los difamadores sólo pueden prosperar en la sombra.

Recuérdete el caso relatado por el camarada Durruti en el mitin de la Monumental.

Era un comunista que afirmaba que Durruti había recibido millones de pesetas de la reacción para propagar el antipolitismo, principio básico del anarquismo.

Durruti que lo escuchaba, esperó que terminara su elocuente discurso. Cuando hubo terminado, tocándole la espalda le dijo:

—Yo soy Durruti. ¿Qué pasa? Ya estás probando cuanto dejas.

Figúrate como quedaría dicho joven.

Lo mismo le pasaría a Barrera si se le hiciera probar lo que tuvo la poca vergüenza de afirmar en un mitin o conferencia que dió ha-

ce unos días en el cine "Capitol". Con el mismo aprieto y ridículo se encontrarían desde Companys al último monarca de la política.

¡Obreros, no os dejéis timar por el procedimiento del voto! ¡No votar a nadie! ¡No hagáis caso a los calumniadores de la política!

Sabed que quienes se han enfrentado con el fascismo, la dictadura y la tiranía, han sido, son y serán los anarquistas.

LA MUJER

Está demostrado que la política no tiene entrañas. Antes pudo hacerse creer a los hombres, que por medio del Sufragio Universal podía libertarse del yugo. Han pasado muchos años y el hombre sigue atado a dicho yugo.

Lo que la política ha hecho con el hombre, intenta repetirlo con la mujer.

Privada ésta de derechos por los siglos de los siglos, actualmente tratan los políticos de engañarla concediéndole el derecho a votar.

Saben que por este camino la mujer no llegará a ninguna parte y seguirá en su esclavitud y miseria. En todo caso, sólo podrán llegar a "brillar" unas cuantas mujeres de la clase parasitaria, de los medios aristocráticos.

Los anarquistas ante la farsa burda de que se trata de hacer víctima a la mujer, sobre todo a la mujer que está sometida a pasar fatigas en fábricas, talleres y oficinas, les declinamos que verdaderamente tienen derecho a la libertad como los hombres mismos, pero que deben de abstenerse de contribuir en las elecciones.

Les declinamos más. Les declinamos que si aspiran a emanciparla, deben venir a nuestras organizaciones y desde ellas daremos la batalla al Estado, al capitalismo, la autoridad y la misma política que han sido la causa de su esclavitud pasada y de su esclavitud presente.

¡Mujeres, no votéis! ¡Venid a nuestras organizaciones! ¡Abajo la política y la farsa!

JOSE BONET

A los colaboradores

A causa de que el presente número está dedicado casi por entero a la campaña antilectoral aplazamos la publicación de muchos artículos, así como las notas administrativas y giras recibidos.

También dejamos para el próximo número la conmemoración de la muerte de nuestro bravo camarada Mariano Teixido, en el famoso bar de la calle de Urgel.